

Assassin's Creed sur PC Décalé pour date ultérieure!!!

Soumis par SoLiDuS_AbDeL
06-03-2008

Il y a deux jours, Charles Beauchemin indiquait qu'Assassin's Creed version PC ne sortirait pas fin mars comme annoncé précédemment, mais plutôt au début du mois d'avril.

Ubisoft nous a depuis confirmé ce léger décalage que l'on imagine lié à la publication des résultats financiers du groupe français, mais n'a

pas avancé de date plus précise. Certains revendeurs ont toutefois modifié leurs fiches et ils semblent être d'accord sur le

10 avril prochain : rendez-vous est donc pris avec Altaïr !